

und diskutiert, dass gerade Verlassens- und Verlustängste zentral in der Entwicklung von Adoptiv- und Pflegekindern sind.

Der Gesprächskreis für Pflegeeltern fand im letzten Jahr regelmäßig in 6-wöchigem Abstand statt. Die Treffen finden seit Januar 2008 im Familienzentrum ‚Villa Sonnenschein‘ statt. Die Änderung der Räumlichkeiten ist bei den Adoptiv- und Pflegeeltern auf positive Resonanz gestoßen und zeigte sich auch darin, dass der Abend zahlreich besucht wurde.

Im November organisierte die Familienbande einen Informationsabend zu dem Thema ‚Geplante Besteuerung für Tagespflegepersonen‘, der in den Räumlichkeiten des Familienzentrums ‚Villa Sonnenschein‘ stattfand und von 25 Teilnehmer/Innen besucht wurde.

3. Öffentlichkeitsarbeit

Die Familienbande hat im letzten Jahr neue Flyer entworfen, die z.B. im Rahmen des Stadtfestes verteilt wurden und auch im Rathaus ausgelegt sind. Auf verschiedene Veranstaltungen des Vereins wurde in der lokalen Presse aufmerksam gemacht. Seit Dezember ist der Verein im Familienbranchenbuch ‚Familienblick Köln‘ eingetragen.

Der Internetauftritt der Familienbande Wesseling ist auf der Homepage der Stadt Wesseling aktualisiert worden.

4. Tätigkeitsnachweis Beratungsbüro

siehe Tätigkeitsberichte der Mitarbeiterinnen für das Jahr 2007

5. Haushalt

Sach- und Personalkosten wurden im Jahr 2007 von der Stadt Wesseling bezuschusst. Nähere Informationen entnehmen sie dem Kassenbericht.

6. Planungen 2008

- Werbung neuer Mitglieder
- Zwei Frühstückstreffen
- Mitgliederversammlung am 17.03.2008
- Werbung für den Verein
- Internetanschluss
- Frühstückstreffen für Pflegeeltern am 20.02.2008 in Kooperation mit dem JA